



Herrn Bürgermeister der Stadt Nettetal Christian Küsters Doerkesplatz 11 41334 Nettetal

Durchschrift an alle im Rat vertretenden Fraktionen und an die Vorsitzende bzw. Vorsitzenden des betreffenden Ausschuss

E-Mail: fraktion.nettetal@afd-

viersen.nrw

Datum: 11.12.2020

Antrag der AfD Fraktion zur Sitzungsvorlage 0143/2020-25/1 hier: Antrag des SC Rhenania Hinsbeck zwecks Errichtung einer Kunststoffbahn

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Küsters,

die AfD Fraktion bittet darum, zum Tagesordnungspunkt 5 den Antrag nicht zurückzustellen sondern in der nächsten Ratssitzung zu behandeln und eine Zustimmung der Investition zur Abstimmung zu stellen.

Begründung:

Die Aschenbahn ist alt und marode, und lässt auch Rückschlüsse auf die Nutzung zu. Die derzeitige Situation stellt für Sportler eine erhöhte Verletzungsgefahr dar. Warum eine neue Kunststoffbahn? Eine Sanierung der Laufbahn in Asche entspricht nicht mehr dem heutigen Stand und bedeutet ein Zurückdrehen der Entwicklung im Sportstättenbau. Die Planung zur Sanierung der Aschenbahn sollte zukunftsorientiert sein. Im Sinne unserer Bürgerinnen und Bürger ist eine zeitgemäße und zukunftsweisende Entscheidung zu treffen. Schließlich geht es hier um eine Investition, die wir für eine Zeitspanne von mindestens 30 - 40 Jahren in Angriff nehmen. Eine Kunststoff-Laufbahn bringt trotz der zunächst höheren Investitionen erhebliche Vorteile mit sich. Sie ist witterungsunabhängig und kann ganzjährig genutzt werden. Bahnbedingte Trainings- oder Schulsportausfälle können vermieden werden. Weiterhin entstehen deutlich weniger Folgekosten für die Instandhaltung, die Pflege und das ständige Ausbessern einer Aschenbahn entfällt. Wenn keine entsprechende Pflege gewährleistet wird, ist eine Aschenbahn von vornherein dem Verfall preisgegeben! So gesehen ist eine Kunststoffbahn auch eine wirtschaftlich gute Investition. Für unsere Schulen stellt sie einen Gewinn dar, indem die Attraktivität möglicher Angebote, vor allem im Ganztagsbereich, deutlich erhöht wird. Auch wenn der Sc Rhenania Hinsbeck hauptsächlich auf die Sportdisziplinen Fußball und Leichtathletik setzt, gibt es für die Fußballmannschaften Vorteile. Kann doch das Lauftraining bei schlechten Platzverhältnissen, welches heute auf unsicheren und schlecht ausgeleuchteten Straßen und Wegen mit hohen Sicherheitsrisiken stattfindet, mit einer Kunststofflaufbahn im erleuchteten Stadion erheblich sicherer durchgeführt werden. Ein Gewinn für den Sportverein ist eine Kunststoffbahn in jedem Fall.

AfD Fraktion Nettetal, Fraktionsvorsitzender: Lothar Kronauer

E-Mail: fraktion.nettetal@afd-viersen.nrw





Eine Erweiterung des Sportangebotes führt zur Gewinnung neuer Mitglieder sowie neuer Einsatzmöglichkeiten für Ehrenamtliche und Übungsleiter. Bei der heutigen Gesellschaft, geht es mehr denn je darum, ein breit gefächertes Sportangebot anzubieten. So sollten wir doch jetzt die Chance nutzen und eine Sanierung durchführen, die auch für die kommenden Jahrzehnte Sinn macht.

Mit freundlichen Grüßen; AfD Fraktion im Rat der Stadt Nettetal, AFD Stadtverband Nettetal

AfD Fraktion Nettetal, Fraktionsvorsitzender: Lothar Kronauer

E-Mail: fraktion.nettetal@afd-viersen.nrw